

Hofübergabe bei den Lions: Neuer Präsident setzt Kulturschwerpunkt

Tips Michaela Primessnig, Tips Redaktion, 02.08.2019 09:31 Uhr

<https://www.tips.at/nachrichten/freistadt/land-leute/475793-hofuebergabe-bei-den-lions-neuer-praesident-setzt-kulturschwerpunkt>



FREISTADT/NEUMARKT. Zur Hofübergabe kam es kürzlich beim Lionsclub Freistadt. Der Neumarkter Architekt Erich Lengauer übernimmt die Präsidentschaft von Franz Lasinger.

Der neue Lions-Chef möchte in seinem Präsidentenjahr einen kulturellen Schwerpunkt setzen. So stehen beispielsweise ein Atelierbesuch bei der Künstlerin Therese Eisenmann und eine Spezialführung im Linzer Dom im Jahresprogramm der Freistädter Lions. Auch zum Freistädter Jubiläumsjahr wird der Lionsclub einen kulturellen Beitrag leisten.

Künstlerprojekt für guten Zweck

Beim Projekt Artists in Residence werden Fotokünstler eingeladen, eine Woche in Freistadt zu verbringen und sich künstlerisch mit der Stadt auseinander zu setzen. Die besten Ergebnisse werden in einer Ausstellung präsentiert und dann für einen guten Zweck verkauft. Sämtliche Erlöse der Veranstaltungen des Lionsclubs kommen ungekürzt sozialen Projekten zu Gute. Bei diesem Projekt handelt es sich um ein Leader Projekt der Leader-Region Mühlviertler Kernland.